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1号様式                              記録者     次長  佐藤俊幸  

 

全員協議会 記録 
 

招 集 年 月 日 平成２９年３月２１日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後１時２７分 

出 席 議 員 議 長  吉田 眞悦 

１ 番  千葉 一男   

３ 番  藤田 洋一   

   

７ 番  大橋昭太郎   

９ 番  鈴木 宏通     

11 番  吉田 二郎     

13 番  佐野 善弘     

副議長  平吹 俊雄 

２ 番  福田 淑子 

４ 番  柳田 政喜 

６ 番  櫻井 功紀 

８ 番  我妻    薫 

10 番  橋本 四郎 

12 番  山岸 三男 

14 番  前原 宏 

欠 席 議 員  

職 務 の た め 出 席 

し た 者 の 職 氏 名 

町 長    相 澤 清 一 

副町長    佐々木   守 

総務課長   伊 勢    聡 

総務課参事兼秘書室長 

  相 澤 直 子 

 

議会事務局長 吉 田    泉 

〃  次長 佐 藤 俊 幸 

 

協 議 事 項 ・美里町名誉町民 齋田徹郎様 合同葬儀について 

 

 

 

 

そ  の  他  

閉 会 午後１時４０分 
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2号様式 審議の経過 

吉田事務局長 ただいまより全員協議会を開会いたします。議長、お願いいたします。 

吉田議長 大変、皆さまご苦労さまでございました。３月会議、長期間でありまし

たけれども、本当にご苦労さまでございました。また、午前中に皆さんで

名誉町民であります齋田さんに対しまして黙とうしていただきまして、本

当にありがとうございました。 

今日の全員協議会、急遽でありましたけれども、本議会で急遽は２回目

ということでありますけれども、一つよろしくお願いしたいと思います。 

それでは若干、予定時刻より早いんですけれども、全員お揃いでありま

すので全員協議会を開催いたします。議員、全員出席であります。 

それでは町長からよろしくお願いします。 

相澤町長 大変ご苦労さまでございます。３月会議、大変ご苦労さまでございまし

た。長丁場にわたりましてありがとうございました。 

ただいま議長が申し上げましたとおり、名誉町民であります齋田徹郎さ

んが亡くなりましたので急遽、全員協議会を議長のお取り計らいにより開

催していただきました。本当に感謝を申し上げます。 

それでは内容について、こちらから説明をいたしたいなと思っておりま

すので、よろしくお願いします。 

まず齋田町長におかれましては昭和４８年７月から平成９年までの連続

６期、２４年間の長きにわたり南郷町長として高邁な政治精神をもって南

郷町発展と町民福祉の向上に多大なる貢献をされました。平成１０年には

地方自治功労者として勲４等旭日小綬章の栄誉に浴され、さらに平成１３

年には南郷町の発展に大きく貢献した栄誉を讃えるとともに町民の深い 

敬慕の情を受け、南郷町名誉町民に推戴しておられました。まさにその存

在は町の誇り、町民の誇りそのものでありました。 

このたびのご逝去につきましては美里町としても対応させていただくこ

ととし、一昨日ご遺族のご了承を得まして、美里町、齋田家、合同葬の執

行を予定したところでございます。３月１９日に合同葬の準備委員会を設

置し、準備を進めております。齋田町長への敬意と感謝の意を表し、町民

の皆さまと共に謹んでご冥福をお祈りする静粛かつ心のこもった告別式と

するよう努めてまいりますので、議員皆さまにおかれましてもご理解とご

協力を賜りますようお願いを申し上げます。 

それでは秘書室、相澤直子より説明をいたしますので、皆さまのご協力
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をお願い申し上げまして挨拶に代えさせていただきます。 

吉田議長 それでは、まず総務課長。 

伊勢総務課長  本日もよろしくお願いいたします。 

 それでは本日の説明員でございますが、総務課参事兼秘書室長、相澤直

子でございます。よろしくお願いいたします。 

吉田議長  秘書室長。 

相澤秘書室長  秘書室、相澤でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 齋田徹郎様の美里町、齋田家、合同葬につきまして、現時点での取組状

況と今後の予定につきましてご報告をさせていただきます。 

 お手元に資料をお配りしてございますので、ご覧いただきたいと思いま

す。まず葬儀等の日程でございますが、明日２２日の午後５時に親族、近

親者との方々での仮通夜が営まれ、翌日２３日に火葬となります。出棺の

ほうですが、午前１０時２０分。その後、南郷庁舎を経由いたしまして最

後のお別れをされるとのことでございます。庁舎前が１０時２５分頃にな

ると思われます。涌谷斎場での火葬が午前１１時と予定されております。

３月３１日に自宅にて通夜が営まれます。そして４月１日、土曜日、午後

１時から合同葬を執り行うこととしております。会場といたしましては、

町といたしまして美里町文化会館でとの案をご遺族のほうにお話いたしま

したが、齋田町長の地元である南郷地域での葬儀をとの、ご遺族の皆さん

の強いご意向がございまして、協議の結果、南郷小学校の体育館と決めさ

せていただきました。 

 なお、齋田家菩提寺は真宗大谷派、玉蓮寺でございます。喪主は齋田町

長のお孫さんにあたります齋田善郎様でございます。 

 先ほど町長のほうから申し上げましたとおり、３月１９日に合同葬の準

備委員会を設置いたしております。委員会の構成につきましては資料のと

おりでございます。まず葬儀委員長を美里町長が務めます。副委員長とい

たしまして美里町議会議長の吉田議長さんにお受けいただいております。

もう一人、副委員長といたしまして佐野講中の講長でございます清和豊雄

さん。それから委員といたしまして前美里町副町長の木村豊秋さん、和栄

会、老人クラブとお聞きしております、こちらの会長の大石正敏さん。大

石さんにつきましては佐野講中の副講長でもあります。それから同じく委

員として佐野講中の役員、会計をおつとめの土地改良区の理事長でいらっ

しゃいます阿部定さん。もう一人、委員として元美里町職員のОＢを代表
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いたしまして相澤昇さんにご就任いただいております。なお、葬儀総括責

任者といたしましては美里町の佐々木副町長が務めてまいります。事務局

といたしまして美里町総務課、秘書室、議会事務局の職員であたってまい

ります。 

 それから合同葬の執行経費にかかる美里町と齋田家の分担につきまして

は、まず美里町といたしまして告別式及び法要に関する案内状、式次第、

弔電や供花を頂戴した方々の芳名簿等の印刷の準備、それとそれにかかる

経費としてございます。それから案内状等の発送の経費、こちらは郵便代

となります。もう一つ、新聞の広告掲載を予定しております。河北新報と

大崎タイムス、この２社に広告を掲載してまいります。それから告別式の

会場経費でございます。祭壇の設営、暖房設備の設置、それから外履きの

まま入館していただきますよう対応するための、床にシートを張ります。

養生シートになりますが、それにかかる経費。それから何人くらいお集ま

りいただけるかのところも見てまいりますが、お座りいただく椅子のレン

タル等も検討してございます。 

 そして経費のほかですけれども、会場準備と片付け、そして当日の受付、

案内等の職員を配置してまいります。それから送迎バスの手配等も町の対

応といたしております。 

 齋田家といたしましては、香典返し、告別式終了後の法事の会食費、住

職様へのお布施、齋田家関係者等の送迎バスの手配等々をお願いしてござ

います。なお、香典につきましてはすべて齋田家の取扱いといたします。 

 現時点での調整につきましては以上でございます。 

 なお今回、合同葬にかかる経費につきましては、葬儀の規模や詳細が未

定でございまして、必要費用の算定についてはこれからの調整が大方とな

ります。予算の計上につきましては本来であれば議会に提案しご承認いた

だくべきものでございますが、今般につきましては諸事情をご理解いただ

きまして、平成２８年度、場合によっては平成２９年度の予備費を充当と

いうことで、ぜひお認めいただきたいとお願い申し上げるところでござい

ます。 

 議員の皆さまには、どうぞご理解いただきご承認賜りますよう、よろし

くお願い申し上げます。以上でございます。 

吉田議長 まず、今のところはそこまでということだね。 

ちょっとまだ本葬までは日程があるんですけども、準備等々をこれから
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本当に急ピッチで進めていかなければならないと思いますけれど。 

皆さんから何かお聞きしておきたい、確認しておきたいということがあ

れば。特にはないですか。 

はい、山岸議員。 

山岸議員 議会葬ではないので違うかとは思うけども、議員として何かお手伝いす

るような部分はあるんですか。 

吉田議長  室長。 

相澤秘書室長 そこまでの調整には至っておりませんので。 

もし何かしらお願いすることがございましたら、議会事務局を通してお

願いしたいと思っております。よろしくお願いいたします。 

吉田議長 町葬ということで、また町外のいろんな役職をされた方。ただ、当然、

齋田徹郎さんも高齢者でありましたけれども、亡くなっている方も多数い

るんですけれども、そういう町外から特にお出でいただく、案内をした人

の受付等が発生することもあるかと思いますので、皆さんでとにかくなん

とか協力し合って安らかにお送りしたいと思いますので。 

だから、詳しく出たら連絡するということで。 

相澤秘書室長  はい。 

吉田議長 駐車場の係なんかもあれかな。 

相澤秘書室長 町のほうで出します。 

吉田議長 では、ほかに。 

よろしいですか。 

（「はい」の声） 

先ほど説明もありましたけれども、ちょっと予算も未定だということで

ありますので、とにかく予備費で対応させていただきたいということです

ので、それを皆さん、ご了解をお願いしたいと思います。 

よろしいですね。 

（「はい」の声） 

じゃ、なければ副議長。 

平吹副議長 亡き齋田徹郎さんにつきましては議会の中でも黙とう、皆さんに協力い

ただきました。ご冥福をお祈りしたいと思っております。 

今日はですね、打ち上げ会ということでございますので、各常任委員会、

的を外れないで大いに反省会をしていただきたいと思います。 

 閉会 
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会議の経過を記載して、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成２９年３月２１日 

 

議長   


